

Spital Lachen AG

Oberdorfstrasse 41
8853 Lachen

Marketing & Kommunikation

T: 055 451 30 17

E: kommunikation@spital-lachen.ch

Lachen, 11. Oktober 2022

Medienmitteilung

Wieder Maskenpflicht im Spital Lachen

Das Spital Lachen kehrt zur Maskenpflicht zurück. Mit dieser Massnahme reagieren die Verantwortlichen auf die steigenden Corona-Fallzahlen und die Zunahme an stationären Covid-19 Patienten im Spital. Die Maskenpflicht gilt bereits ab morgen Mittwoch, 12. Oktober 2022.

Mit der erneuten Maskenpflicht sollen Patienten, Mitarbeitende und Besucher vor einer Covid-19 Ansteckung im Spital geschützt werden. Die Maskenpflicht wurde in Lachen zuletzt am 1. Juni 2022 aufgehoben. Auch während den Sommermonaten wurde die Situation rund um das Virus permanent intensiv beobachtet und bewertet. Der sprunghafte Anstieg der letzten Tage bewog die Spitalleitung nun zu einem raschen Handeln um eine weitere Ausbreitung zu bremsen.

Das Impfzentrum des Spitals Lachen beteiligt sich an der Herbst-Impfkampagne des Kantons Schwyz. Seit gestern wird der neue bivalente Impfstoff von Moderna für die Booster-Impfungen eingesetzt. Dazu wurden die Kapazitäten des Impfzentrums erhöht und werden laufend der Nachfrage nach Impfungen angepasst. Im Impfzentrum sind auch Impfungen mit den Impfstoffen von Pfizer/BioNTech und Novavax möglich.

Medienstelle:

Martin Kaspar, Kommunikationsverantwortlicher

T: 055 541 30 17